

Madame la Pauvreté



ELLE est admirable et touchante cette invocation de saint François d'Assise :

« Seigneur, ayez pitié de moi et de Mme la Pauvreté !

Voici qu'elle est assise sur le fumier, elle qui est la reine des vertus... C'est elle qui vous reçut dans l'étable et dans la crèche, et qui, vous accompagnant tout le long de la vie, prit soin que vous n'eussiez pas où reposer la tête... Tandis que votre Mère, à cause de la hauteur de la Croix, ne pouvait plus atteindre jusqu'à vous, en ce moment, Mme la Pauvreté vous embrassa de plus près que jamais.

« Elle ne voulut point que votre croix fût travaillée avec soin, ni que les clous fussent en nombre suffisant, aiguisés et polis, mais elle n'en prépara que trois ; elle les fit durs et grossiers pour mieux servir les intentions de votre supplice. Et pendant que vous mouriez de soif, elle eut soin qu'on vous refusât un peu d'eau, en sorte que ce fut dans les étroits embrassements de cette épouse, que vous rendîtes l'âme. Oh ! qui donc n'aimerait pas Mme la Pauvreté par-dessus toutes choses ! »

LE SCAPULAIRE DE NOTRE-DAME DU BON CONSEIL

Monsieur le Directeur,



JE crois faire chose agréable à vos lecteurs, et utile pour la gloire de notre chère Madone, en vous communiquant certains détails sur le scapulaire et la médaille de Notre-Dame du Bon Conseil. Dans l'espoir qu'il vous sera loisible d'en tirer parti pour l'un et l'autre but, veuillez agréer avec mes remerciements, l'expression de mon religieux respect en Notre-Seigneur,

† GUILLAUME PIFFERI, évêque de Porphyre,
sacriste de Sa Sainteté.

La dévotion envers *Notre-Dame du Bon Conseil* a pris en ces derniers temps une admirable expansion. Aussi Notre Saint-Père le Pape Léon XIII, sur les instances du Rme Père Prieur Général des Ermites de Saint-Augustin, daignait confirmer le